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#

在讨论中
!

副市长陆冰

建议地铁三号线分段建
!

为

了拉动城市框架
!

先建南京

南站至禄口机场段
"

#

南 京 从
!""#

年 到

!"$#

年要建成
$%&

公里地

铁
!

目前已开通
!&

公里
!

在建
'&

公里
!

还有
#&

公

里计划建设
!

包括二号线

西延线
$#

公里
$

三号线
%#

公里
" %

地铁指挥部党委书

记陈光介绍说
!

目前这两

条地铁的方案编制工作也

已经完成
!

将上报国家发

改委批准
"

据介绍
!

地铁三

号线是一条南北走向的轨

道线路
!

将浦口
$

老城和江

宁串联在一起
!

按照规划
!

将分段先建设南京南站至

浦口段
"

但昨天南京市副

市长陆冰建议
!

地铁三号

线应先建南京南站至禄口

机场段
!&

从经济效益上来

讲
!

建成后南京南站至浦

口段票务收入是有一定保

障的
!

南京南站至天元西

路段从现阶段来看
!

票务

收入有限
!

但从整个城市

格局来讲
!

先建南站至天

元西路段对拉动城市框架

和沿线经济起到至关重要

的作用
' %

陈光表示
!

根据南京轨

道交通规划要求
!

南京将建

$%

条地铁线
!

长度达到

(%%

公里
"

目前南京正在启

动对城市规划进行修编
!

南

京地铁线路也将着手相应

地调整和优化
!

另外地铁部

门还将对南京
!&$!

年至

!&!!

年轨道规划进 行 编

制
!

以适合于今后城市发展

的需要
"
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从
)

月
$*

日起
!

来自省内

外
+("

多所高校的
+')"

名

高校毕业生
!

拥有了一个共

同的名字
(

村官
)

昨天省委
$

省政府在南京奥体中心为

他们隆重举行到农村任职

欢送仪式
"

省委书记梁保华

勉励他们在新的征途上创

造出色的业绩
!

让青春焕发

出更加绚丽的光彩
"

省委副

书记
$

省长罗志军向村官代

表授旗
"

石磊
!

清华大学毕业
!

放弃读研机会
$

拒绝
+"

万

年薪的企业职位
!

他铁了心

要来江苏当一名村官
*

吴晓

琛
!

江南大学硕士研究生
!

研究方向是食品加工技术
!

无论在研究所还是企业都

很吃香
!

可他就是爱上了

&

当村官
% +,

像这样的名

校生
-

高材生
!

在今年的新

村官中为数众多
"

从
!""*

年 起
!

江 苏 省 每 年 选 派

+'""

名大学生到村任职
!

连续选聘
#

年
"

今年的村官

选聘报名工作自
#

月
*

日

开始到
#

月
+*

日截止时
!

共 有 省 内 外
+(,

所 高 校

)'*)

名本科及以上学历毕

业生报名应聘
!

其中
!

研究

生
!!,

人
!&

,*#

工程
%

高

校和
&

!++

工程
%

高校毕业

生
+#+)

人
"

报名结束后
!

经过组织

推荐
$

资格审查
$

面试
$

考

察
$

录取
$

体检等环节
!

产生

了建议录用人选
+'""

名
!

补录了去年选拔到经济薄

弱村任职大学生职位空缺

人选
)"

名
!

合计
+')"

名
"

从报名到录用
!

基本是

#

(

+

的比例
!

为什么这么多

高校毕业生放弃城市和高

薪工作
!

宁愿到江苏的农

村去任职呢
.

石磊说
!

作为

一名外地大学生
!

江苏最

吸引他的是经济社会发展

形势好
!

并且有良好的政

策激励措施
-

专项的创业

基金扶持等
!&

这些都为我

们在广阔天地成长成才提

供了良好的条件
) %

当然
!

他也预见到
!&

一开始或许

会有很多人关注我们这个

群体
!

但光环终究会慢慢

褪去
!

关键还是要下定长期

在基层工作的决心
!

适应没

有光环的生活
!

在实践中提

高自己的能力
) %

梁 保 华 在 讲 话 中 说
!

在全面建设更高水平小康

社会的历史进程中
!

广大

农村正在经历传统农业向

现代农业
-

传统农民向现

代农民的巨大转变
!

迫切

需 要 大 批 有 理 想
-

有 文

化
-

有专长的新农村建设

者
)

他对大家提出了三点

希望
(

一是坚定信念
-

奋

发进取
)

要把理想抱负与

国家的命运和人民的事业

结合起来
!

把人生价值与

实现科学发展
-

建设美好

江 苏 的 宏 伟 目 标 结 合 起

来
!

把个人成长与改革开

放和现代化建设的实践结

合起来
!

与时代同步伐
!

与祖国共命运
!

与人民齐

奋斗
!

在社会主义新农村

建设中锻炼成长
)

二是心

系群众
-

服务农民
)

要深入

群众
-

深入实际
!

倾听群众

呼声
!

关心群众疾苦
!

想农

民之所想
!

急农民之所急
!

办农民之所盼
)

虚心向基

层干部学习
!

向农民群众

学习
!

在致富百姓中赢得

群众支持
!

在服务发展中

培养过硬本领
)

三是艰苦

奋斗
-

甘于奉献
)

要继承革

命先辈艰苦奋斗的光荣传

统
!

大力弘扬创新创业创

优的时代精神
!

在不懈奋

斗中历练人生
)
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你在

不经意间扔掉的一只泡沫餐盒
!

污染的将是整片海洋
,,

)

月

+*

日是全国
&

海洋宣传日
% !

江

苏省海洋与渔业局发布了
!"")

年江苏海洋环境质量公报
!

江苏

近岸海域污染形势依然严峻
)

!"")

年江苏的一项海洋垃

圾监测结果表明
!

海面漂浮垃

圾主要为塑料球
-

泡沫快餐盒
-

牛奶袋
-

泡沫球
-

塑料袋
-

浮球
-

木片
-

玻璃瓶等
)

江苏
,*-!.

的

入海排污口超标排放污染物
!

在部分排海污水中检测出了难

降解的有机污染物
!

以及一些

剧毒类重金属
!

海水中主要污

染物品为无机氮
-

活性磷酸盐

和石油类
)

陆源污染物排海仍

是造成江苏近岸海域污染的主

要原因
)

为此
!

相关部门加大了

海洋环境保护的力度
!

!&&)

年

在江苏近岸海域共设立各类检

测站
!#!

个
!

同时建设了海洋

特别保护区
!

推进生态建设
)
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虽然今年上半

年国际国内的经济

形势都不乐观
&

南

京经济还是保持了

平稳运行
&

经济指

标实现
'

双过半
(&

记者从昨天召开的

市委十二届九次全

体
"

扩大
$

会议上获

悉
&

南京城镇居民

的人均可支配收入

上 半 年 增 长

-.("/

&

达到
-#..0

元
)

此外
&

房价
*

交

通等话题也都成了

会议关注的焦点
)

今年上半年南京主要经

济指标实现
&

双过半
% !

地区

生产总值达
$)'&

亿元
!

增

长
$%-%.

!

地方财政一般预

算收入达
$,,

亿元
!

增长

!$-).

)

上半年城镇登记失

业率为
%-!.

!

创
*

年来的新

低
!

城镇居民人均可支配收

入 达
$!(()

元
!

增 长

$(-'.

!

农民人均现金收入

##&&

元
!

增长
$*.

)

上半年的物价高位运

行给困难群众的生活带来

不小的影响
!

南京市出台了

困难群众临时生活和医疗

救助办法
!

将物价上涨影响

降到最小
)

针对过江费偏高

问题
!

出台二桥
-

三桥收费

下调
!#/

的方案
!

目前正

在报批
!

过江轮渡费下调

#&.

已经实现
)

廉租房保障

对象由城市低保住房困难

家庭扩大到低收入困难家

庭
!

新增受益家庭
%

万户
)

改善民生是下半年不

变的重点
!

南京市委书记朱

善璐要求
!

下半年仍然要着

力完善覆盖城乡居民的社会

保障体系
!

实现城镇居民人

均可支配收入和农民人均纯

收入分别增长
$!.

-

$&.

以

上
)

确保年内开工
%&&

万平

米
-

竣工
!&&

万平米经适房
!

建设储备
$&&&

套廉租房
)

在肯定成绩的同时
!

南

京在发展中所面临的深层

次矛盾也进一步凸显
)

经济

运行显现两个
&

双下滑
%

的

总体趋势
!

即经济发展的速

度和效益均明显下滑
*

在经

济运行的横向纵向比较上
!

南京主要指标位次在全省

和副省级城市两个主要参

照系中均明显下滑
)

国际经济环境
-

国内政

策环境对各个城市的经济发

展都带来一定的影响
!

但南

京经济下滑更明显
-

受冲击

更严重
!

最根本的内因和深

层次症结
!

还在于长期形成

的结构性问题
)

朱善璐表示
!

上半年增长乏力
-

下滑严重

的行业主要集中在石化
-

钢

铁等行业
!

上半年降幅最大

的行业是化学原料及化学制

品制造业
!

降幅达
*&.

以

上
)&

不能头痛医头
!

脚痛医

脚
!

要认清深层原因
) %

朱善

璐表示
!

南京长期以来产业

结构偏重
-

高端化不够
-

生产

服务业偏少的结构性隐患已

经成为阻碍发展的
&

绊脚

石
% !

针对这些深层次问题
!

投资结构亟待调整
)

朱善璐一直强调
!

干部

的精神状态对南京发展非常

重要
!

在当前严峻的形势下
!

他要求干部坚决克服贪图安

逸
-

追求享乐等不良风气
!

曾

有市民写信向朱善璐反映
!

有的干部一到下班时间就准

时走人
!

去打牌
-

打球
!

朱善

璐笑言
!

干部下班后锻炼身

体不是坏事
!

他并不反对
!

但

还是希望干部把主要精力放

在工作上
)

在分组讨论时
!

南京几

个区县的
&

一把手
%

都提到

各自发展面临前所未有的

压力
!

上半年凸显了不少发

展难题
!

如土地市场和房产

市场对一些区县的财政贡

献很大
!

但今年受各方面政

策影响
!

这两个市场偏冷
!

秦淮区和建邺区区委书记

都感叹
&

地卖不出去
% !

建

邺区委书记陆志鹏透露
!

上

半年建邺区的房产交易量

比去年下滑了
(&.

!

不过

因为房价从年初到现在上

涨
$&.

左右
!

所以税收上

与去年持平
!

而下半年的走

势也不明朗
!

供需双方都在

观望
)

而土地市场实际上呈

现一面
&

冷
%

一面
&

热
%

的

态势
!

冷的是住宅市场
!

但

商业用地市场还是热的
!

陆

志鹏表示
!

建邺区准备推出

一些地块做商用
!

并着力推

进一批大项目落户河西
!

&

这些项目是河西走出困

境的有力支撑
) %

&

只要思路打开
!

一定

可以突破发展困境
) %

面对

南京的房产市场现在偏冷

的状态
!

朱善璐指出一条

路
(&

现有楼盘卖不出去

的
!

赶快转
!

拿出一部分楼

宇来发展高新产业
) %

他要

求区县领导干部把开发商

召集在一起
!

拿出一些政

策
!

鼓励开发商
&

转型
% !

发

展现代服务业和高新产业
)

&

南京的房市看起来

有点奇怪
!

从交易量来看

同比下滑了
%#.

!

可交易

价格同比却是上升的
!

增

幅有
!'.

) %

南京市房产

局负责人昨天透露
)

如此

怪现象是什么原因
!

业界

人士分析说
(

其实从总体

上看
!

房价下跌萎缩的基

本上都是郊区的房子
!

而

主城区的房子则还是呈上

涨趋势
!

所以这样的一降

一涨的现象其实是一种结

构性的上涨
)

-"0&

名大学生村官走马上任
GHIJKLMN (-%OPQRBSTUVHW

上半年居民增收
-.("/

+

发展
,

+

交通
,

经济发展速度出现下滑

前段时间
!

南京市委先

后组织领导干部赴长三角
-

珠三角城市学习考察
!

兄弟

城市的发展态势让南京干

部感到了前所未有的压力

和危机
!&

危机不可怕
!

可

怕的是看不到危机
!

现实

的危机不可怕
!

可怕的是

不去解决危机而造成未来

发展更大的危机
) %

朱善璐

语重心长地对各级干部提

出要求
!

全力以赴做好下

半年经济工作
)

以创新政

策为突破口
!

加快研究制

定一批实质性政策措施
!

重点在财税金融
-

投资担

保
-

开拓国际市场
-

劳动管

理等方面制定和落实扶持

政策
!

尤其对发展前景好

的中小型高科技企业
-

服务

性企业给予信贷支持
-

融资

担保和出口扶持政策
)

加大力度扶持高新产业

区委书记感叹土地市场太冷

+

增收
,

+

房价
,

干部要克服追求享乐风气

+

政风
,

XYZ[\]^_`̀

1

号线先建南京南站至机场段

-
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前天
!

江苏
#*

位中

小学优秀教师赶往四川绵竹支

教
!

他们也是江苏省首批支教灾

区的教师
)

据介绍
!

江苏省首批支教团由

来自南京
-

无锡
-

徐州
-

扬州
-

淮安
-

泰州和武进
-

常熟
-

吴江等
,

个市
-

县
/

市
-

区
0

的
#*

名中小学教师组

成
)

他们到达绵竹后将分别前往剑

南
-

汉旺
-

富新
-

土门
-

兴隆
-

九龙
-

玉泉
-

拱星
-

金花等
,

个乡镇的汉

旺学校
-

东汽中学等
$#

所中小学

顶岗任教
)

#*

名支教教师中年龄

最小的
!!

岁
!

最大的
#&

岁
!

平均

年龄
%$-*

岁
!

女教师有
%

名
)

支教团到达绵竹后
!

将分赴

各任教学校
!

为当地中小学
*

月

$

日正式开学做好准备
)

记者还

了解到
!

江苏省教育厅对支教教

师的生活也给予了充分关心
!

向

支教教师发放了生活补助费
!

购

买了人身意外伤害保险
)

同时
!

还明确规定赴绵竹地震灾区支

教的教师
!

可视作
&

到农村地区

或薄弱学校支教
%

$0!

年
)

江苏首批
23

名教师支教四川
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江苏强化治理近岸海域污染

1!

不管是跳水还是俯卧

撑
&

房价都是民生关注的

焦点
) %

资料图片
$


